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PROVINCE DE QUÉBEC 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE ALTERNATIVE HARRICANA 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
Du lundi 11 décembre 2017 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle 
alternative Harricana tenue à l’école alternative Harricana 11 
décembre de l’an deux mille dix-sept à dix-neuf heures. 
 
 

 
Mmes  Annie Gagnon, présidente et  

                         déléguée au comité parents 
Audrey Vermette, substitut au comité parents 

 Hélène Pourcelot, parent 
 Johanne Banville, enseignante 
 Magalie Lafrenière, enseignante 
 Annie Todd, enseignante 
 Bianca Domingue, enseignante 
 Nathalie Verville, professionnelle 
 Isabelle Constantineau, membre communauté 
 Kim Bérubé, membre communauté 
  
 
Aussi présents : 
 
MM. Sébastien Morand, vice-président 
  Steve Marquis, directeur 
 
 
 Le quorum est atteint. M. Steve Marquis, directeur, souhaite la 
bienvenue aux membres. Il est 19 h. 
 
CEAH-036-17 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Audrey 
Vermette, 
 QUE l’ordre du jour de cette séance soit adopté tel que 
présenté. 
 

ADOPTÉE. 
 
 

CEAH-037-17 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Audrey 
Vermette, 
 
 QUE le procès-verbal du 5 juin 2017 soit adopté tel que 
présenté. 

ADOPTÉE. 
 
 

Prés. Abs. 
x  

x  
x  
x  
x  
 x 
x  
 x 
 x 

x  
  

x  
x  

2. LECTURE ET 
ADOPTION DE 
L’ORDRE DU JOUR ;  

3. ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL ET SUIVI DE LA 
SÉANCE DU 5 juin 2017 ; 

PRÉSENCES 

1. OUVERTURE DE 
L’ASSEMBLÉE ; 
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Aucune  

 
 
 

Pour une école riche de tous ses élèves de la maternelle à la 5e année 
du secondaire. 
 
 

 
6.1 Budget de fonctionnement du C.E. : 
Un budget de 500$ est octroyé pour le fonctionnement du conseil 
d’établissement de l’école. 
CEAH-038-17 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Annie 
Gagnon, 
 QUE le budget de fonctionnement soit accepté tel 
que présenté. 

ADOPTÉE. 
 
 

6.2 Calendrier des rencontres : 
Feuille remise aux membres 
 
CEAH-039-17 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Hélène 
Pourcelot, 
 QUE le calendrier des rencontres soit accepté tel que 
présenté. 

ADOPTÉE. 
 
 
6.3 Rapport annuel 2016-2017 : 
M. Marquis présente le rapport annuel aux membres. 
 
CEAH-040-17 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Johanne 
Banville, 
 QUE le rapport annuel soit accepté tel que présenté. 
 

ADOPTÉE. 
 
6.4   Journée tempête au service de garde :  
Demande le même tarif que les journées pédagogiques. 
 
CEAH-041-17 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Audrey 
Vermette, 
 QUE seulement les 3 premières journées tempêtes 
seront aux mêmes tarifs que les journées pédagogiques. 

ADOPTÉE. 
 
 
 
 
 

5. CORRESPONDANCE 
; 

6. ADOPTION : 

4. INTERVENTION DE 
L’ASSEMBLÉE ; 
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6.5    Critères d’inscriptions : 
M. Marquis présente les critères d’inscriptions de la commission 
scolaire pour 2018-2019.  Discussion sur le maximum d’élèves et 
autres. 
 
CEAH-042-17 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Audrey 
Vermette,  
 QUE les critères d’inscriptions soient acceptés tels 
que présentés. 

ADOPTÉE. 
 
6.6    Mesures dédiées : 
M. Marquis présente un document des mesures dédiées. 
 
CEAH-043-17 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Annie 
Gagnon, 
 QUE les mesures dédiées soient acceptées telles 
que présentées. 

ADOPTÉE.  
 
6.7   1000$ formation  : 
Magalie propose Mchel Nicholson 
 
CEAH-044-17 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Magalie 
Lafrenière, 
 QUE M. Marquis fasse la demande pour que M. 
Nicholson puisse venir à Amos pour un rencontre conférence. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
7.1 Programme, Aide aux devoirs : 
On regarde le matériel que nous aimerions pour aider à l’aide aux 
devoirs. Ex : vélo-pupitre. 
 
CEAH-045-17 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Audrey 
Vermette, 
      
                         QUE l’on regarde pour la possibilité de matériel que 
nous aimerions pour aider à l’aide aux devoirs. 

ADOPTÉE. 
 

 
7.2 Programmation des sorties éducatives : 

- Pré-approuvé par la direction 
- Avertir les parents 48 heures d’avance 
- Bibliothèque, jour 3 et 5 Éduc’Art  
- Grande Guignolée (Tous sauf 4e-5e année) 
- 7 décembre : spectacle de musique 
- 13 décembre : accueil Harvey-Bibeau (1re-2e année) 
- 15 décembre : Église 
- CHSLD 

 

7. APPROBATION : 
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CEAH-046-17 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Annie 
Gagnon, 
 
 QUE les  sorties éducatives soient adoptées telles 
que proposées. 

ADOPTÉE. 
 
 
 

8.1 Dates et fins d’étapes (N. et M.) : 
Feuille remise. 
 
 
8.2 Calendrier de travail : 
Feuille remise avec les dates. 
 
 
 
8.3 Règles de régie interne (approbation à venir) ; 
Approbation à venir. 
 
 
8.4 Liste des membres ;  
Vérification de l’exactitude de la liste. 
 
 
8.5 Autorisations de transmission de renseignements ; 
Feuille remise aux parents. 
 
 
8.6 Fonctionnement du CE (fonctions et pouvoirs) ; 
 M. Marquis informe les membres des fonctions et pouvoirs qu’ils ont 
pour le fonctionnement du conseil d’établissement. 
 
8.7 Dénonciation d’intérêt (par écrit) ; 
M. Marquis nous informe de la procédure en cas de conflit d’intérêt 
pour les membres. 
 
8.8. Projet logements sociaux ; 
Confirmation par communiqué à la commission scolaire. 
Phase 1 : n’aura pas lieu. 
Phase 2 : logement derrière le presbytère. 
 
 
 
9.1 Comité de parents (CSH) : 
Compte rendu par Mme Annie Gagnon. 
 
 
9.2 L’OPP : 
Aucun membre présent. 
 
 

9. RAPPORTS 
(INFORMATION) ;  

8. INFORMATION ET 
CONSULTATION ;  
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9.3 Conseil des commissaires : 
Aucun 
 
 
 
9.4 Comités ; 
 
9.4.1 Finance ; 
 Bazar pour le 15 décembre 
 Questionnement d’Audrey sur les moyens de payer par les 
 parents. 
 
9.4.2 Communication ; 
 
 Aucun 
 
9.4.3 Autres ; 
 
 Aucun 
 
 
 
 
10.1  
Admission : Il n’y aura pas de portes ouvertes.  Discussion à propos 
des locaux et des possibilités d’accueil. 
Faire le compte de la Fraterie pour maternelle. 
 
 
 
24 janvier 2018. 
 
 
 
Aucune 
 
 
 
 
CEAH-047-17 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Sébastien 
Morand, 
  QUE l’assemblée soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
Il est 21 h 29. 
 
 
 
___________________________  ___________________________ 
Annie Gagnon, présidente.    Bianca Domingue, secrétaire. 
 

12. ÉVALUATION ; 

13. LEVÉE DE 
L’ASSEMBLÉE ; 

10. AFFAIRES 
NOUVELLES : 

11. DATE DE LA PROCHAINE 
RÉUNION ; 


